

„On fire“ – Gestärkt im Glauben

43 Jugendliche feiern Firmung in Ergolding



Ergolding/Oberglaim. In einem feierlichen Gottesdienst in der Ergoldinger Filialkirche St. Peter empfingen am vergangenen Samstag 43 Jugendliche das Sakrament der Firmung. Unter den Firmlingen waren 33 aus der Pfarrei Ergolding und zehn aus Oberglaim. Gespendet wurde das Sakrament der Geist-Sendung von Abt Thomas Maria Freihardt, dem Abt der Benediktinerabtei Weltenburg. In seiner Predigt ermutigte er die jungen Christen, den Glauben mutig im Alltag zu leben - vielleicht könne der ein - oder die andere sich sogar einen kirchlichen Beruf vorstellen, so der Abt.

Mit Abt Thomas konzelebrierten Pfarrer Josef Vilsmeier sowie Kaplan Stephen Luyima. Für einen würdigen liturgischen Rahmen sorgten zudem die Diakone Hanno Buchner als Altarassistent und Theo Pfeiffer, der das Evangelium verkündete. Die Lesung trug Pastoralreferentin Kristiane Köppl vor, die auch die Firmvorbereitung geleitet und vorbereitet hatte.

Die musikalische Gestaltung des Chores „Glauma Sang“ unter der Leitung von Georg Högl sowie das feierliche Ambiente (entzündete Apostelleuchter, aufgezogenes Kirchenbanner, wunderschöner Blumenschmuck) verliehen dem Gottesdienst eine besondere Tiefe. Die Firmvorbereitung, geleitet von Pastoralreferentin Kristiane Köppl, stand unter dem Leitgedanken „On fire“ also – Feuer und Flamme für Jesus – in Anlehnung an Apostelgeschichte Kapitel 2, die auch während der Feier in der Lesung vorgetragen wurde.

Das Chrisamöl wurde großzügig auf die Stirn der Firmlinge aufgetragen – verbunden mit dem Zeichen des Kreuzes als sichtbares Symbol der Stärkung durch den Heiligen Geist. Nach dem festlichen Gottesdienst ging es für viele Firmlinge direkt weiter: Einige verbrachten den restlichen Tag mit ihren Paten, oft begleitet von kleinen Ausflügen – teilweise sogar mit gepacktem Koffer. Wohin die Reise ging, blieb bei manchen eine Überraschung.

Die Pfarreien blicken dankbar auf einen gelungenen Tag zurück, der nicht nur für die Jugendlichen, sondern auch für deren Familien und die Gemeinde ein besonderes geistliches Erlebnis war.

(Text: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Bild: Anita Frischhut / 28.09.2025)